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テーマ
～今こそライオンズの真価が問われる～

SPC・FWT活動の意義

地区SPC・FWT委員長 窪田 光子



〈ライオンズクラブの目的とは？〉

奉 仕
※「奉仕」こそが、ライオンズクラブのメンバーである私たちの使命です
〈奉仕活動〉・・・全方位にわたり社会が必要とする地球環境問題改善、
献血・骨髄バンクへの協力、献眼・献腎など臓器移植、薬物乱用防止、

スポーツ奨励等の青少年健全育成、高齢者福祉、身しょう者福祉、救急救
命士育成・災害ネットワーク形成等災害に対する緊急対策、発展途上国へ
の小学校建設等の国際貢献等々、行政の手が及ばない分野にも、過去の
経験にとらわれず、次々とタイムリーな活動をしております。



〈ライオンズクラブの活動〉

ライオンズクラブの奉仕活動の特色➡️「アクティビティ」

🔷アクティビティとは・・・クラブは、その地域社会で真に要求
されていることを、その目・耳・足で探し出し、その奉仕の方法を
研究・実践します。奉仕は会員個人が、日常、職域、人間関係を
通じて行うだけでなく、クラブのチームワークを発揮して行うこと
により、また、同一地域に複数のクラブがあるときは協力すること
によって、さらに有意義となり、効果を収めることができます。

私たちはこれを「アクティビティ」と呼んでいます。



〈ライオンズクラブとは⁇〉

🔷結局、ライオンズクラブって何なの⁇
⬇️

国際協会を構成する一単位で、
クラブの会員の力を集結して
諸般のアクティビティを実行する
国際的な社会奉仕団体

※ライオンズクラブ・・・単なる社交クラブでもなく
寄付団体でもなく
また慈善団体でもない



<ＳＰＣ・ＦＷＴとは>

奉仕と会員増強を両輪とするチーム

【奉仕の提案】 【会員増強】
① ヘアドネーション活動 ①家族会員増強・・・１クラブ１名増強
②タンスに眠る外貨の活用(D地区は紙幣のみの収集とする) ②女性会員増強・・・１クラブ１名増強
③こどものみらい古本募金活動 ※女性及び家族会員割合を全体の20%以上増強目標
④ワンショット・ワンライフへの取り組み ③支部作りによる会員増強
(1人1ドル相当のドネーション→一般財団法人日本ライオンズへ) 既存の支部orＳＰＣ支部⇨１クラブ１支部設立目標

⑤災害支援への取り組み ④スペシャリティクラブ（ＳＰＣ）設立による会員増強
(1人1ドル相当のドネーション→一般財団法人日本ライオンズへ) ※Ｄ地区として２スペシャリティクラブ設立目標

♦今年度からスペシャリティクラブ・プログラム導入



〈名称変更：FWT⇨SPC・FWTへ〉

国際協会・・・スペシャルティクラブ(旧スペシャル・インタレスト・クラブ)
を以前より重視

⬇️

2017年年8月からの3年間の試験プログラム
⬇️

2020年7月1日よりスペシャルティクラブ・プログラムを
新規の会員増強プログラムとして取り入れてスタート❗️

⬇️

※今年度は新たにSPC・FWTとして
（今までの活動）＋（特別な奉仕内容や特性を中心とした

スペシャリティクラブ（ＳＰＣ）・ＳＰＣ支部結成による会員増強）に動き出す🦁



スペシャルティクラブ・プログラムは、共通の関心や
情熱を持つ会員により構成されたクラブを結成する
ためのもので、お互いがより深いつながりを持つこと
ができます。共通項としては、たとえば、趣味、職業、
文化、共通の奉仕分野、あるいは人生経験などが考
えられます。

スペシャルティクラブの結成によって、世界各地で
集った人々が、その情熱をやり甲斐のある奉仕事業
という形にして、地域社会に直接利益をもたらすこと
ができます。

スペシャルティ・ライオンズクラブへの入会は、すべて
の世代にとって、共通の関心事を持つ人々と出会い、
地域に奉仕しながらリーダーシップのスキルを身につ
けることができる素晴らしい方法です。

スペシャルティクラブ・プログラム
〜奉仕への特別な呼びかけに応えよう〜



<３３７－Ｄ地区ＳＰＣ・ＦＷＴ活動及び会員増強目標>

【奉仕の提案】 【会員増強】

① ヘアドネーション活動 ①家族会員増強・・・１クラブ１名増強
②タンスに眠る外貨の活用 ②女性会員増強・・・１クラブ１名増強
(D地区は紙幣のみの収集とする) ※女性及び家族会員割合を全体の20%以上増強目標

③こどものみらい古本募金活動 ③支部作りによる会員増強
既存の支部orＳＰＣ支部⇨１クラブ１支部設立へ向け

アクションを起こすことが目標
※Ｄ地区として２支部（SPC支部含む）設立目標

④ワンショット・ワンライフへの取り組み ④スペシャリティクラブ（ＳＰＣ）設立による会員増強
(1人1ドル相当のドネーション→一般財団法人日本ライオンズへ)※Ｄ地区として２スペシャリティクラブ設立目標
⑤災害支援への取り組み
(1人1ドル相当のドネーション→一般財団法人日本ライオンズへ)
※ SPC・FWT活動に関しての取り組み等は、前年度同様にホームページに掲載しておりますが、

前年度と異なる点は、月毎の集計報告へ変更となりましたのでご注意下さい。

♦今年度からスペシャリティクラブ・プログラム導入



<ＭＤ３３７内会員集計表> ２０２１年９月２日現在
３３７－Ａ地区 ３３７-Ｂ地区 ３３７－Ｃ地区 ３３７-Ｄ地区 ３３７-Ｅ地区

総 会 員 数 4582 2300 3223 2125 1730

内 男性会員数 3390 74.0% 1863 81.0% 2238 69.4% 1766 83.1% 1397 80.8%

女性会員数 1192 26.0% 437 19.0% 985 30.6% 359 16.9% 333 19.2%

<詳細>

男性クラブ会員数 3320 70.3% 1786 77.7% 1950 60.5% 1691 79.6% 1308 75.6%

女性クラブ会員数 531 11.6% 179 7.8% 285 8.8% 182 8.6% 149 8.6%

男性家族会員数 159 3.5% 59 2.6% 276 8.6% 43 2.0% 75 4.3%

女性家族会員数 638 13.9% 257 11.2% 692 21.5% 158 7.4% 177 10.2%

男性支部会員数 11 0.2% 18 0.8% 16 0.5% 32 1.5% 14 0.8%

女性支部会員数 23 0.5% 1 0.04% 22 0.7% 24 1.1% 7 0.4%

支部数 5 2 6 8 5



<３３７-Ｄゾーン別会員集計表>２０２１年９月27日現在
鹿児島R.1 鹿児島R.２ 鹿児島R.３ 鹿児島R.４ 鹿児島R.５ 鹿児島R.６ 鹿児島R.７ 鹿児島R.８ 沖縄R.1 沖縄R.２ 沖縄R.3

総 会 員 数 301 237 232 210 121 123 126 205 162 153 257

内 男性会員数 246 81.7% 189 79.7% 204 87.9% 156 74.3% 106 87.6% 106 86.2% 117 92.9% 180 87.8% 129 79.6% 135 88.2% 200 77.8%

女性会員数 55 18.3% 48 20.3% 28 12.1% 54 25.7% 15 12.4% 17 13.8% 9 7.1% 25 12.2% 33 20.4% 18 11.8% 57 22.2%

<詳細>

男性クラブ会員
数

217 72.0% 189 79.7% 203 87.5% 150 71.4% 104 86.0% 103 83.7% 114 90.5% 179 87.3% 119 73.4% 134 87.6% 181 70.4%

女性クラブ会員
数

11 3.7% 19 8.0% 14 6.0% 42 20.0% 14 11.6% 9 7.3% 7 5.5% 10 4.9% 22 13.6% 10 6.5% 24 9.3%

男性家族会員数 5 1.6% 0 0.0% 1 0.4% 6 2.9% 2 1.6% 3 2.5% 3 2.4% 1 0.5% 7 4.3% 1 0.7% 14 5.5%

女性家族会員数 42 14.0% 19 6.0% 14 6.1% 12 5.7% 1 0.8% 8 6.5% 2 1.6% 11 5.3% 9 5.6% 8 5.2% 32 12.5%

男性支部会員数 24 8.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 3 1.9% 0 0.0% 5 1.9%

女性支部会員数 2 0.7% 15 6.3% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 0 0.0% 4 2.0% 2 1.2% 0 0.0% 1 0.4%

支部数 3 2 0 0 0 0 0 1 1 0 1

※女性家族会
員数内、5名支
部会員のため
女性会員数を
14名でカウント



<SPC・FWTセミナーアンケート>

セミナーへ向けて、

事前に5つ項目の

アンケートを

お願い致しております。



<SPC・FWTセミナー・アンケート回答>
１．第一回SPC・FWT委員会後のクラブにおける活動方針等の情報発信の有無
YES・・・ ４６．３％（６７クラブ中３１クラブ）
NO・・・ ４０．３％（６７クラブ中２７クラブ）
記載なし・・・ １．５％（６７クラブ中１クラブ）
回答なし・・・ １１．９％（６７クラブ中８クラブ）
２．クラブ内でSPC・FWT活動の年間計画を立て、それを実行に移しているか？
YES・・・ ２２．４％（６７クラブ中１５クラブ）
NO・・・ ６４．２％（６７クラブ中４３クラブ）
記載なし・・・ １．５％（６７クラブ中１クラブ）
回答なし・・・ １１．９％（６７クラブ中８クラブ）
３．２でYESと答えたクラブに対し、具体的にどのような活動を考えているか？

１５クラブの回答がありました。



３．YES回答クラブの具体的な活動計画①
鹿児島さつまLC
①女性及び家族会員増強・支部作りについて
会員４２名中、女性会員１２名（内、家族会員３名）。
会員増強について、継続的に声掛けを行う。
②支部作りについて
当クラブ支部会員９名。支部２０周年に向けて、
会員一人一人に会員増強を呼び掛ける。
③奉仕への取り組み
ヘアドネーション、外貨、古本、ワンショット、ワンライフ
鹿児島維新ＬＣ
例会にて随時呼び掛けます。

川辺LC
クラブ活動に欠席がちな会員への声掛けなどを行い、
ドロップアウト会員を無くし、会員増強に努める。

吹上LC
ヘアードネーション検討中

川内LC

７月2 9日夕方の川内ライオンズの理事会にて、会議資料を添付して、

SPC・の上半期の活動方針の報告を致しました。

それから、8月5日定例会にても、同様、会員の皆様にも、先日の会

議資料を添付して報告致しました。

東郷さつまLC
13名の会員で何ができるか検討した結果、年間を通じ使用済み
切手収集に全力を尽くすことに決定。
毎月の例会に最低10枚以上持参すること。
継続は力なりを信じ粘り強く実施する。

さつま川内未来LC
①女性会員の入会
＊さつま川内未来ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞの目標である男性会員と
女性会員の比率を50％にする

現在（8/27）家族会員合わせて34名。
比率は44％（男性19名・女性15名）

＊会員拡大委員会、未来委員会の計画と一緒に進めていく
②ﾍｱﾄﾞﾈｰｼｮ事業
＊毎月、賛同美容室さまへ伺い「つな髪」様の情報の共有
と更なるご協力のお願い

＊会員に例会時に外貨紙幣収集のお願い



３．YES回答クラブの具体的な活動計画②
川内なでしこLC
川内なでしこライオンズクラブでは、以前からがん患者の
皆様を支援する「タオル帽子」の作成とプレゼントを続け
ております。それに加えて、コロナ禍で必需品となった小
学生のマクスについて、手作りマスクを市内の各小学校へ
２０枚ずつ作成しプレゼントしております。女性ならでは
の目線で、できる奉仕に地道に取り組んで参ります。
国分隼人LC
・例会で会員への呼びかけ ・レオクラブへ協力依頼を検討中
鹿屋LC
委員会活動等において、会長挨拶で取り込んでいる。

鹿屋第一LC

『鹿屋キレイニし隊』

①侮月第3日曜日の午前中に鹿屋市内を清掃する。

②清掃場所は毎回違う場所とする。

(献血会場、慰霊塔、公共施設近隣、観光地、ライオンズの森等)

③ 9月19日(日)から

④活動の際は全員同じュニフォームを着用する。

( PRや会員増強に繋げる為)

⑤会員家族や関係者への参加を呼び掛ける

名護LC
会員増強、各ドネーション（ヘアドネーショ
ン、タンスに眠る外貨紙幣の収集、眼鏡寄付、
使用済切手寄付
北谷LC
ヘアードネーション ー 協力美容室の拡大

八重山LC
①ヘアードネーション
②外貨紙幣の収集
③ワンショット・ワンライフ募金
④災害支援活動

宮古LC
・例会（毎月２回開催）にて会員への案内周知
・例会へゲストスピーカー招待にてクラブ加入
お声掛けを行う

・活動活発な「宮古レオクラブ」の地域行事参加時
にライオンズクラブ活動啓蒙活動及び会員募集
案内を行う。



５．奉仕の取り組みへの進捗状況①
鹿児島LC
①レオクラブへ働きかけている。
②・③は、例会場にＢＯＸを設置し、収集を呼びかけている。
⑤鹿児島市内12クラブにて共同基金より支援金を拠出している。

鹿児島中央LC
すべてにおいて会員に連絡済みです。
一部においては既に協力を得ております。
鹿児島城山LC

①ヘアードネーションは現在1名分あり、送付予定。
②③④⑤につきましては、例会報で一度告知はしたものの、
コロナによってその後の例会が開かれていないため、
動きがない状況です。

鹿児島明倫LC
ヘアードネーション…各会員・LL行きつけの美容室に声掛

その他は随時活動していく

鹿児島南洲LC
例会7月2回 8月1回 開催の際：委員長よりお願いをしている
さくら支部への協力
特にヘア－ドネ－ションの協力をお願いしている

鹿児島谷山LC
①ヘアードネーションは男性会員が多く、また年齢が高い会
員が多い為、なかなか集まらないのが現状です。
②タンスに眠る外貨紙幣については、例会報などで会員に
持参協力依頼を呼び掛けていく予定です。
④ワンショット・ワンライフ募金、⑤災害支援への取り組みに
ついては、今後クラブで検討していきたいと思っています。

鹿児島さつまLC
奉仕の取り組みについて、例会等で随時呼び掛けます。

鹿児島南LC
例会報に掲載したりして声掛けなどしており
ますが、現状維持がいっぱいです

加世田LC
①31cm以上１名分、15㎝以上30㎝以下9名分
7月に送付済み。 活動を継続中
②③④検討中⑤緊急時に備えて雑巾などを準備中
枕崎LC
具体的進捗なし
川辺LC 吹上LC
使用済み切手 １６３８枚 検討中



５．奉仕の取り組みへの進捗状況②
指宿LC
①を美容室に呼びかけ協力店舗を探している。

市来郷LC
現在例会も開催できない状況なので、なかなか取り組む
ことができていません。

知覧LC
①無し ②声かけのみ ③無し ④無し
⑤案内に応じて寄付等を実施しております。

日置中央LC
例会で働きかけたいが、例会での出席率が少なかったり、
例会そのものも休会になる状況が続いており浸透してい
ないが、なるべく多くのメンバーへ働きかけるよう通達
し取り込みたい。
串木野LC
①会員への声掛けをして提供してもらっている
②切手・眼鏡の取集を会員にお願いしています

宮之城LC
①②③取り組み中
ペットボトルキャップ、使用済み切手、はがき、
プリペードカード、めがね

川内LC
理事会にての報告の詳細アードネーションの呼びかけに
会員の利用している美容室や理髪店に
ポスター(チラシ)を作成して案内させていただき、ヘ

アードネーションを協力いただくように会員の皆様に

お願いし、そのお店に方にライオンズの活動を理解し

て、協力と共にライオンズ員になっていただけないか?

の会員増加につなげたいと提案しました。

会長・理事よりまず、ポスター(チラシ)の予算を検討し

なければならないなど詳細を審議中で

②③は会員へ声掛けする

④、⑤は、ワクチン募金箱1ドル(約100円)、災害支援箱

1ドル(約100円)をつくり、毎例会時に、募金をお願いす

る。(会員へわかりやすく言葉の言い換え)

東郷さつまLC
使用済み切手収集に全会員が協力的になった



５．奉仕の取り組みへの進捗状況③
さつま川内未来LC
① ﾍｱﾄﾞﾈｰｼｮﾝ事業

＊賛同美容室に定期的に訪問し共通理解を深めていく。（今年度80名のﾍｱﾄﾞﾈｰｼｮﾝをいただいている）

② タンスに眠る外貨紙幣の収集
＊例会時に案内お願いをしていく（0枚）

③ 古本募金活動
＊例会時に案内お願いをしていく（0本）

④ ワンショット・ワンライフ募金
＊今年度の一人1㌦を行う（上半期内に日本LCIFへ送付する）

⑤ 災害支援活動
＊今年度の一人1㌦を行う（上半期内に日本LCIFへ送付する）

川内第一LC
① 計画を進めていたが当クラブの同地区ですでに取り組ん
でいるクラブ・美容室があることが分かったので、そちらを
支援・紹介することとした。ヘアードネーションについ て
の理解や要領についての会員への周知は進める。
②③については検討中。
④⑤についてはこれから検討を進める予定である。
いずれにしてもコロナウィルス感染症予防のために例会開催
も危ぶまれる状況ではなかなか困難である。

川内なでしこLC
①ヘアドネ－ションについては、昨年度も４人ほど届けるこ
とができた。今期も引き続き受け入れを続けていきたい。
②③④については、特別な取り組みを実施しておりません。
⑤災害支援活動については、できうる限りの呼びかけに対
する賛同を持って、支援を続けていきたいと思います。

出水LC
ヘアードネーションは、美容組合等に協力依頼してい
る。今年度、現在３件預かり中
阿久根LC
今現在取り組みをしておりませんが、ワンショット・
ワンライフ募金を考えています。
伊佐LC
⑤義援金を行っています。また、①～⑤ではありませ
んが、使用済み切手を集めて送っております。
国分隼人LC
例会でFWT活動について説明し、会員への呼びかけ実
施中
霧島LC 姶良LC
② ①活動協議、今後美容室へ協力依頼
使い捨てメガネ ②③④⑤なし



５．奉仕の取り組みへの進捗状況④
霧島みらいLC
コロナ禍において例会開催も出来ない事もあり、今後委員会等
を開催して、計画や活動方針を見直していきたいと思います。
鹿屋LC
例会の都度会員に案内、要望しています。

鹿屋第一LC

在計画中です。①につきましては、美容・理容業界の方たち

から協力を得られないか確認致します。

財部LC

①ヘアードネーション呼びかけ（過去２回）

⑤災害支援金募金等

沖永良部LC

離島で医療体制が脆弱であり、かつ高齢者が多いという地域

特性から、島全体のコロナに対する意識が高く、クラブ全体

としての活動はなかなか実施できていない現状です。先日、

役員会を実施し、ワクチン接種も進んでいるため、状況を見

ながら例会を行い、活動再開につなげようということを確認

しました。

与論LC
ヘアードネーション 10件
ワンショット・ワンライフ ２９２４３円
喜界LC
古切手の収集を会員にお願いしている。

名護LC
ヘアドネーション２件送付済。会員増強及び各ド
ネーションについて声掛けをおこなっている。

石川LC
へアドネーション、使用済み切手、中古メガネ、外貨等
定例会等を活用し、定期的に収集している
恩納LC
ヘアードネーションは地域の美容室に協力を呼び掛け
ている。外貨紙幣は例会やメールでお願いしている。
コロナ感染症の拡大により例会が中止となり、
なかなか話し合いができない状況です。

北谷LC
①今期は31㎝以上の髪に変更の旨を協力美容室へ
連絡
②③④例会報告済み
⑤災害支援緊急物質の調達と保管場所の確保



５．奉仕の取り組みへの進捗状況⑤
宜野湾・普天間LC
・ヘアードネーション取り組み中
（昨年４１名分のヘアードネーション済み）
・外貨紙幣収集中
・中古メガネ回収中（現在１３ケ回収済み）
浦添LC
７月末の役員会において、定例会にて会員へ協力呼びかけを
することになりましたが、その後 コロナ緊急事態宣言発令によ
り定例会が中止となった為、まだ実施しておらず今後行う予定
です。
嘉手納・読谷LC
外貨紙幣の収集、切手収集、災害支援活動を行っている。
また、地域の団体と協力している。
浦添てだこLC
①ヘアードネーション・・・会員へ声掛け
②外貨紙幣・使用済み切手の収集・・・年間を通して収集
沖縄LC
①ヘアードネーション
八重山LC
①ヘアードネーション
(１５㎝～３０㎝ ２４名送付、３１㎝～５７名分保管)
②④⑤は説明し、活動はこれからの予定

宮古LC
①ヘアードネーションは１昨年より取り組みを本格化し
現在計２００件のご協力をいただき、引き続き普及活動
続けて参ります。
②～④に関しましては先日例会にて会員へゴア案内し、
今後普及活動等進めて参ります。
⑤災害支援活動に関しましては昨年「アラート委員会」
を立ち上げ、宮古島社会福祉協議会様と「災害時ボラン
ティア支援協定」締結し、更なる活動強化へ取り組む予
定でございます。また、独自取り組みとしまして、「幼
児向け視力検査キット島内保育園寄付」、「こども食堂
の調理・配膳支援」等行っております
首里キャッスルLC
① ヘアードネーションは近隣美容室などに積極的に

理解を求めていきたい。
② 古本募金活動は送料がかかってしまうため、クラブ

で換金して換金した金額を寄付したいと考えている。
③ ②、④に関しては、会員に声掛けをしていく。
④ ⑤については、コロナの影響もあるので、

必要な支援をできればと考える。
糸満白銀LC
コロナ禍により（例会中止など）進捗なし



<ゾーン別SPC・FWTアンケート会員増強目標>
女性会員数 家族会員数SPC結成予定 ＳＰＣ支部結成予定 既存のクラブ支部数

鹿児島R.1Z ５名増予定 5名増予定 1クラブ増予定 0 3

鹿児島LC 全体で上半期 2名 会員増強目標 02（鹿児島支部、屋久島支部）

鹿児島中央LC 1 0

種子島LC

鹿児島城山LC 1 1 1 1（むらさき支部）

鹿児島黎明LC 2

鹿児島明倫LC 1 4 0 0 0

鹿児島R.2Z ７名増予定 5名増予定 1クラブ増予定 2

鹿児島南洲LC 1 0 1 1（さくら支部）

鹿児島谷山LC 1 1

鹿児島さつまLC 2 2 1（錦江支部）

鹿児島第一LC

鹿児島南LC 1 2 0 0 0

鹿児島リバティLC

鹿児島維新LC ２



女性会員数 家族会員数 SPC結成予定 ＳＰＣ支部結成予定 既存のクラブ支部数

鹿児島R.3Z 12名増予定 0 0 0 0
加世田LC 1 0 0 0 0
枕崎LC 2 0 0 0 0
川辺LC 2
吹上LC 3
指宿LC 1
市来郷LC 1 0 0 0 0
知覧LC 1 0
日置中央LC 1 0 0 0 0
鹿児島R.4Z 7名増予定 ７名増予定 0 0 0
串木野LC 1 0 0 0 0
宮之城LC 未定 未定
川内LC 0 4 0 0 0
東郷さつまLC 1
さつま川内未来LC 2 2 予定なし 予定なし 予定なし
川内第一LC 1
鹿児島甲陵LC 1
川内なでしこLC 2
鹿児島R.5Z 1４名増予定 5名増予定 0 0 0
出水LC 7 2
阿久根LC １
伊佐LC 1
長島LC 5 3



女性会員数 家族会員数 SPC結成予定 ＳＰＣ支部結成予定 既存のクラブ支部数

鹿児島R.6Z 6名増予定 7名増予定 0 0 0

国分隼人LC 1 0 0 0 0

霧島LC 2 0 0 0

姶良LC 1 2

きりしまシニアLC ※特に 回答無

霧島みらいLC 2 5 0 0 0

鹿児島R.7Z 8名増予定 7名増予定 0 0 0

末吉LC

志布志LC 1

鹿屋LC 2 2 0 0 0

鹿屋第一LC 2 2

財部LC 3 3 0 0 0

鹿児島R.8Z 5名増予定 13名増予定 0 0 1

瀬戸内LC 2 4

徳之島LC

奄美大島LC 1 2 1（パッソ支部）

沖永良部LC 5

与論LC 2 2

喜界LC ※現会員の 退会防止、 維持を第一に 考えている。

奄美名瀬LC

鹿児島リジョン 計 ６4名増予定 49名増予定 2クラブ増予定 ０ 6



女性会員数 家族会員数 SPC結成予定 ＳＰＣ支部結成予定 既存のクラブ支部数

沖縄R.1Z 15名増予定 9名増予定 0 0 1

名護LC 1 0

石川LC 2 2 0 0１（うるま支部）

恩納LC 2 2

北谷LC 10 5

沖縄ピースLC

沖縄R.2.Z 6名増予定 2名増予定 0 0 0

沖縄キーストンLC

宜野湾・普天間LC 1 1 0 0 0

浦添LC 1 1

嘉手納・読谷LC 2 0 0 0

浦添てだこLC 2 0 0 0

沖縄R.3Z 14名増予定 13名増予定 01支部増予定 1

沖縄LC １（華僑支部）

八重山LC 2 5 1

宮古LC 2 2

首里キャッスルLC 2 3 0 0 0

糸満白銀LC 2 2

南風原かすりLC 6 1

沖縄リジョン 計 35名増予定 24名増予定 １支部増予定 2



<337-D地区内クラブが掲げる会員増強目標数合計>

女性
会員数

家族
会員数

SPC
結成数

ＳＰＣ支部
結成数

既存の
クラブ支部数

鹿児島リジョン ６４名増 ４９名増 2クラブ増

沖縄リジョン 35名増 24名増 １支部増

337-D地区
合計

2クラブ １支部９９
合計

7３
１72名

６

２

８



<なぜに今SPC・FWTによる会員増強なのか？>

♦FWT・・・・・・・・・2015年にスタートした日本独自のプログラム
①家族会員増強 ②女性会員増強 ③支部結成による会員増強

♦SPC・FWT・・・・・２０２１年からスペシャリティクラブ・プログラム導入
①家族会員増強 ②女性会員増強 ③通常の支部結成による会員増強
④ＳＰＣ結成による会員増強 ⑤ＳＰＣ支部結成による会員増強

多様化が広がる＝複雑さが高まる
多様化・複雑化する現代社会で より多くの知恵や経験を集結させる必要がある
「奉仕」の実現を目指すには？ （家族会員・女性会員・支部会員・ＳＰＣ）

☆Ａｎｓ・・多様性の確保と次世代への継承の促進のため



<SPC・FWT活動の意義とは>

♦変化の激しいこれからを前提とした場合

「奉仕」＝● 「インパクトの高い奉仕」＝∞
※ライオンズ活動の軸となる「奉仕」を固定的に捉えることは必ずしも得策ではない。
インパクトの高い奉仕の創造における、過去の経験に捉われないタイムリーな奉仕活動が大切

環境の変化に応じて対応していける、太くて柔軟な軸を持つことが必要。

家族会員・女性会員・支部会員・SPC・ＳＰＣ支部

Ａｎｓ・・・多様性のある会員増強による「奉仕の実現」



<まとめ>
●ライオンズクラブの目的・・・「奉仕」

ライオンズの目的 実行 ・安定したクラブ運営

「奉仕」 ・奉仕の担い手の確保
※「奉仕」・・・すべては十分な会員数があってこそ実現できる。

●ライオンズクラブ・・・アクティビティを実行する国際的な社会奉仕団体

奉仕の実現のために ・健全なクラブ運営
（クラブ支部制度、家族会員制度利用）
・数合わせじゃない質の高い会員増強

目指すはすべての世代による「Ｗｅ Serve」


